

ANLEITUNG KOMMUNIKATIONSSPIEL „MISSVERSTÄNDNIS“

SPIELABLAUF

Bei diesem Spiel brauchen Sie zwei Personen, die mit dem Rücken aneinander gelehnt sitzen. Person A erhält ein Objekt und muss es Person B beschreiben (ohne explizit auszusprechen, was das Objekt ist). Person B muss es dann auf der Grundlage der Beschreibungen von Person A zeichnen.

Das Spiel „Missverständnis“ fördert die kreative Kommunikation. Kreative Wege zu finden, um trotz Barrieren zu kommunizieren, schafft Problemlösungskompetenzen. Keine Kommunikation läuft exakt gleich ab und Kreativität ist gefragt, um sicherzustellen, dass trotzdem jedes Mal eine effektive Kommunikation gewährleistet ist.

Das Spiel kann an größere Gruppen angepasst werden, indem man in Zweier-teams arbeitet. Es kann dann ein Wettbewerb darüber entstehen, wer die genaueste Zeichnung vorlegt.

Weiterführende Informationen: www.thefoodproject.org